

10 de Agosto de 1937

El "Argentin Djijo" Año XIV No. 714 (4)

め止取御部全行教御座大

秩父宮全妃西殿下

中華書局影印

卷之三

國の御施行は
御中止の上、
西ぬ於ニ約三
週間御講養、

に及び、今後の大陸側旅行は全部御止め、充分に御静養の上、御旅行御差支へおき直御恢復左特御帰朝のこと決定せられたり、御帰朝の経路及び時日は目下の處全然未定あり。

在支邦人続々引揚げ
（南京七日）在南京大使館總領事
隨陸海軍武官室公務員互除、
在留同胞廿四名

時遅き、翼陽丸に乘船左院弓、既に
に婦女子左衆せし信陽丸と共に牛
後丸時當市出發、帝國軍艦護衛の
下に下江する。

支那の左右両翼妥協
抗日運動に乗出す

の一大運動を起す具体案に關し協議を行つた。陳等は本日汪精衛を訪問後、直に上海に帰来、活動を開始すること、あつた。

支那の公募不可能とある

(上海七日)過日放された陳立天、章乃器等七名の人民幹部と国民党との合作実現を工作しつゝある。陳立天その他の東部幹部と数次の会見をかねて、その結果時局を憂慮して、彼等の抗日救國論と東部の統一政局論との統一に意見一致し、昨日午後陳等は正式に陳立天を訪問、国民党と人民幹部との安撫合作を基礎とする抗敵後援会

(東京七日) 確実なる筋よりの傳報によれば、先に倫敦に於て成立した英支借款中庄海鉄道の借款公債は八日中に開始される予定であるが、北支事變の影響により公債不可能の状態とありたので

公募停止のや否否に至つた、尚
々×鉄道の分と今年中に公募開始
の予定であるが、全様の運営で甚
らく沙汰止みにゐるのでは無いか
と見らぬかる。

支那軍爆擊機十機
漢口市上空威喝飛行

**支那軍爆擊機十機
漢口市上空處喝飛行**

（東京廿四日） 桃父宮全妃御
嚴下には目下ハーヴに御
御講養中であるが、このお
の御発病並に今後の御子宮
に関する事は内省から仄く
如く正式発表があった。
秩父宮西殿下には倫敦に
於ける御仕務御終了の後
流行性感冒より氣管炎并发
の御症狀を併するに至り
リ、その後幸いに順調な
る御経過を見たるが、尙充分御
養生を要せらるゝを以て
北欧遊

日瑞西御出発 和蘭に赴せらるゝ
其よりベルギー、フランス、瑞
西を経て獨乙御訪問の脚干定來
りし處、去る三日和蘭御滞在中
西殿下共に御昇熱、及び流行性
感嘆の御症状を並視するに至れ
リ。

時日は自下の處全然未定あり、
冀察政務委員会
事実上解体され
天津廿日、冀察政務委員会は哲元の陳述逃走後、張自忠が委員長代理と立つてゐたが、張は病院に倒しこロツクダエニシ病院にて、昨日代理互換したので委員長は齊樹元也即委員が残つてゐるが、昨年成立した同委員会

KEROFIX

DEL SR. ALEMAN (MATÍN)

KEROFIX
MARCA REGISTRADA
INDUSTRIA ARGENTINA
SEDE: AVDA. 231, B. AIRES

左記へ御用命の程御頒致し
寶志デアエニサ御三二一
三三一五三九(フサマキヨヨリ三丁目
六作所ニモカヌ街頭上一
九九九八(アラサイラリアヨリ二百

KEROFIX

DEL SR. ALEMAN (MARTIN)
M. SEITZ & CIA.
EXPOSICION Y VENTA TALLERES
CALLE 10 N° 152 CORRIENTES

DEFENSA 321 CHARIAS 451
U.T. 33 A.Y. 1520 U.T. 51 P.M. 999
製作販売旅館取付交換
定價引受け
当方本カナサボウカシ
以米御馴染みのドイツ
入で日本人諸賢間に數
多の顧客左有し。仕丁
仕入走巡回、電話で御一
次お参上致します。

10 de Agosto de 1937

El "Sargentín Ojijo"

Año XIV N° 714 (6)

政府與党議員から逆撃の会流

不相変下院缺席を続行せん

今議会は開会後常に大競
領選舉前の政界の多忙な
ために議員は大競領選
り缺席多く下院は流れ又
陸会で文字通り商店休業
の状態にあり、一体議会
は何をして居ることやら
さっぱり見当がつかぬ状
態は苦しき憤懣を惹いた
在野議員は毎日下院に於て
連座上其他止むを得ざる理由に基
づくもの、他は缺席を許可しない
とか方針の下に議員の出席願に対する
許可如何の對談開始、政治運

佳境に入る全國自動車競走

目下の所優勝候補者は三名

全国スホーツアソシエーション
てなる自動車競走、グランプリ、ミ
オーネルヘンティーノ、模擬演習駆戦は
五日前準備、アーチ・ペドロシーニ(九時
自らの出発ラシガナルの下には苗々
間十四分廿九秒)

第一日行程 口サリオ、コルドバ
サンタフニ間、一七十九キロ、一着
凡・リサッティ(九時四十分五十六
秒)ニ着、アーチ・ペドロシーニ(九時
十二分十秒)三着、口ベソシ(九時
間十四分廿九秒)

第二日行程 ハラタ、コリエンテ
ス同七十四キロ、一着 A・クルーセ(十時
間三十一分三十三秒)二着、口ウル
ボ(十時四十四分十五秒)三着

凡・リサッティ(十時四十六分五十一
秒)

第三日行程 レシスティンシア、サ
ンチャゴ・デルニス・テ・ロ同七一八・七
一着 A・ロウルボ(七時間五十四分
五十七秒)ニ着、口セ・デス(八時間
三分五十八秒)三着、B・ベドロシ
ニ(八時間十三分三十四秒)
以上を通算するに三日間のコース
に於て凡・リサッティは第一着と
三着、B・ベドロシーニは二着
と三着、A・ロウルボは二着と
一着と云ふ成績で群を抜いてゐ
るが、これから如何あるダーラホ
ークが飛び出すか興味深く、スピ
ード時代に呼吸する今日この頃の
世界へとつて毎日の話題の種とな
つてゐる。

世界的セロの名手

パブロ・カサルズ來る

現代の音楽界でセロに於ては世界
一ニと云はれる名手、パブロ・カサル
ズが七日武市に到着、同日午夜テ
アトロ・コロンのステージに立つて
スが七日武市に到着、同日午夜テ
アトロ・コロンのステージに立つて
名曲を演奏、妙技に聴衆を醉はし
た。

セリストとしてのカサルズの名は
ヴィクトー・赤壁によつて随分古
い歴史、二人の女性も加はつて
の快速自動車はその内に万線収中
の歴史、二人の女性も加はつて
車体験、二万の観客よりどよめき
その後は十四卅二直轄地行程六千八
百九十新走破世人の意気込みも
凄じく、スピード界の覇者同様す

日本酒 新着用	白鶴	菊正宗	S.ANDOrCia DEFENSA 540/32 U.T. 33 - 2296 CASA NAKAGAWA SUAREZ 1300 U.T. 21-0869
商船着發	四合瓶入	四合瓶入	小壳
八月廿五日入港	八月廿一日出帆	八月廿一日出帆	八月廿一日出帆
八月廿五日入港	八月廿一日出帆	八月廿一日出帆	八月廿一日出帆

日本テニス俱樂部は未だ十五日(日
前九時より)アメリカントーナメントを行
ふ事とほつたが、参加希望者は十日
日本(土)迄に様様主將宛申されたり
と、因に会費二ペソ、尚ほ同俱樂部
部とは當日午後六時より同俱樂部
会計として又對外試合に選手として
努力せらる安野毅一氏の送別会正條
す由で出席希望会員は土曜日迄に飯
野幹事へ申込れどして会費二ペソ

日本庭俱樂部のアメリカント
未だ十五日安野氏送別会開催

アーチ・ペドロシーニ(九時四十分五
十六秒)ニ着、アーチ・ペドロシーニ(九時
四十分五十六秒)三着

日満五ヶ年計画の目標

戦争

は背後の経済力によつて、決せらるることを欧洲六勝の海外に対する支那能力が十分で、敵へた。突如として次の戦争が勃発したとして最初の緒戦は於て兩軍が空軍の半を失ふことは予想され得ないことではある。(此の意味から觀じても今回の北支は、日本の幹部的には處理され得る所謂「事變」以外の何物でもない)この場合制空権を掌握するものは遙もあい)は國內戦存の資源によつて左右され、早く空軍の開拓を進むべきである。しかし得る工業力と人の要素を持つ國である。生産力拡充の要求は二

り力に運送してゐるもの、この際是非とも必要ある物資を欲しいからである。而して一国の経済力は国民の能力が相当程度発達した國では国内戦存の資源によつて左右され、儀勇であつても、また国民的に動かされ克服する途はあい。また日本が石油やゴムを如何に海外にて食糧を輸入する以外にこれが内地民間資本の協力参加を求めるやうにとも要々云へられる。

造船計画にしても要々云へられる如く増進して百五十万トンに接近してゐるが、これらは船員特に高級船員は到底間に合はぬと今から心配されてゐる。熟練工の不足はいはずもがあ、炭坑の坑夫すら五ヶ年計画遂行には足らず、大津では朝鮮の内地渡航制限緩和を要請してゐる状態である。

雇が、單備充実が本年度から愈よ本格的であると共に、これに相應する生産力の拡張も亦一大飛躍を要請するに至つた。この結果が物價騰貴と並り、入超の増大、國際沈没風の悪化となり、人間の要素の不足また資源の缺乏さへ今更に如く痛切に感ずるやうはあり、此處に我が國現在の資力と前の大々的生産力拡充を以てしては、從前の大々的生産力拡充を以てしては、從来の如上の問題を内包しつゝ、應急的に生産力の拡張を続けて今日迄來た。この間どれだけの生産が増加したかと云へば、純計によると昭和十年の生産を昭和六年に比較すると、金属工業は四ヶ年四倍半、機械器具工業は三倍半、化學工業は二倍余ど、その増産率はソ聯五

ヶ年には十倍内外の生産計画がありと云ふことは出来ぬ。然し今進捗し、満洲五ヶ年計画も既に着手されるのみだから、全然新規が多くのあるといつた状態にある。共に、生産力拡充の方も應急的は航空機工場の技術者等は自制可能緩慢歩き歩きであるの向

に合つた。後つて資金、物資、人材の問題についてもまさだ大した破綻や矛盾を暴露せずに表られたの間に是れはこゝ意にありとし、已む立得するやうに其筋から通牒が出てきた。内地民間資本の協力参加を求めるやうにとも要々云へられる。

に合つた。後つて資金、物資、人材の問題についてもまさだ大した破

綻や矛盾を暴露せずに表られたの間に是れはこゝ意にありとし、已む立得するやうに其筋から通牒が出てきた。内地民間資本の協力参加を求めるやうにとも要々云へられる。

に合つた。後つて資金、物資、人材の問題についてもまさだ大した破

綻や矛盾を暴露せずに表されたの間に是れはこゝ意にありとし、已む立得するやうに其筋から通牒が出てきた。内地民間資本の協力参加を求めるやうにとも要々云へられる。

に合つた。後つて資金、物資、人材の問題についてもまさだ大した破